

Bonne fête des mères

Délit de solidarité abrogé

Après plus de 4 ans de procédure judiciaire, Cédric Herrou, un producteur d'olives, poursuivi pour avoir ouvert son cœur et sa maison, aux migrants qui traversaient, à bout de forces, sa propriété, à la frontière franco-italienne, vient d'être relaxé définitivement. On l'avait accusé de « délit de solidarité » ! Son cas avait été grandement médiatisé. Grâce à son acharnement, aider un migrant en situation irrégulière et de manière désintéressée, est désormais un droit acquis.

Cédric Herrou, fils de sa mère

Eh bien, vous savez quoi ? Ce gars, c'est le fils de sa mère ! Ou, comme dit le dicton « Les chiens ne font pas des chats ! ». Sa mère, je l'ai connue à la fin de notre pastorat à Nice. Elle écrivait de temps à autres, dans le bulletin de l'église, des articles plutôt « épicés » qui manifestaient son cœur épris de justice. Elle avait coutume de dire à son fils un peu rebelle et idéaliste : « Avant de vouloir changer le monde, change ton monde. » Il s'en est d'ailleurs inspiré pour titrer son livre.

Mamans, ne vous découragez pas!

Chères mamans, vous pouvez avoir du fil à retordre avec votre progéniture actuellement, mais ne baissez pas les bras. Votre façon de vivre, de parler, votre générosité, votre honnêteté, votre bienveillance, votre sens de l'hospitalité, votre capacité à pardonner, les combats qui vous tiennent à cœur, votre amour pour Dieu et sa Parole, laisseront un impact indélébile sur vos enfants. Si vous semez de bonnes graines, vous récolterez très probablement, à court ou moyen terme, de bons fruits.

Femmes de foi dans la Bible

Pensez à Jokebed, mère de Moïse, Anne, mère de Samuel, Elisabeth, mère de Jean-Baptiste ou encore Eunice, mère de Timothée : elles ont toutes été des femmes de foi et de piété et certainement de grandes influenceuses.

« Apprends à l'enfant le chemin qu'il doit suivre, même quand il sera vieux, il n'en déviera pas. » « Ne rejette pas l'enseignement de ta mère... Les avertissements et les reproches sont le chemin vers la vie. » (Proverbes 22 : 6 ; 6 : 20, 23)

Il se peut que le nom de votre fils ou de votre fille ne fasse jamais la une des médias, mais l'important c'est qu'un jour l'on puisse dire : « Il ou elle fit ce que l'Éternel considère comme juste et suivit en tout l'exemple de sa mère. » (Cf. 2 Rois 14 : 3)

Honore ta mère !

« Rendez à chacun... l'honneur à qui vous devez l'honneur ! » (Romains 13 : 7) Alors manifestons une sincère appréciation aux mères - dans le sens le plus large du terme. Certes, elles n'ont pas été et ne sont toujours pas

parfaites mais si nous sommes ce que nous sommes aujourd'hui, c'est quand même beaucoup grâce à elles !
J'aime Kenji quand il chante « Les yeux de la mama » :

Quand j'ai froid elle se fait lumière

Comme un soleil dans l'existence

Quand j'ai mal elle se fait prière

Elle me dit tout dans un silence

Quand je souffre, elle souffre avec moi

Quand je ris, elle rit aux éclats...

Elle est la sève, elle est le miel.